



岐阜北週報

2月 平和と戦争・戦争解決月間

<input type="checkbox"/> 題字	永瀬 章	<input type="checkbox"/> 会長	永瀬 章	
<input type="checkbox"/> 例会	毎週水曜	<input type="checkbox"/> 副会長	前田 吉彦	2017-2018
<input type="checkbox"/> 会場	岐阜都ホテル	<input type="checkbox"/> 幹事	西垣 康紀	No.1708
		会報委員長	安藤 重広	18.2.14発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1707 回 例会 2/7 (水) 慶祝行事 クラブフォーラム (7) 公益財団法人 林様 定例理事会 担当：国際奉仕委員会	第 1708 回 例会 2/14 (水) 卓話 (7) 100万\$ 「私たちのまちの防災対策について」 岐阜市災部 担当：小椋・林	第 1709 回 例会 2/21 (水) 夜間例会 長良川観光ホテル石金 受付 18:30 例会開始 19:00 担当：会員増強委員会

会長挨拶



今月は平和と紛争予防/紛争解決の月間です。正に今週九日から平和の祭典と言われる冬季オリンピックが隣の韓国の平昌で開幕いたします。日本からは124名の選手と600名近いスタッフが参加するそうです。また、過去にないほどのメダルが期待できるそうです。でもあまり選手にプレッシャーを掛けないようにしましょう。黙って声援しましょう。

オリンピックには政治に利用しないという高い理念があるのだが、現実には、北朝鮮の参加やロシア選手のドーピング問題などで大きく揺れています。

一昨日、広島へ行ってきました。中学校の修学旅行で行った以来ですが、原爆ドームへも行ってきました。この地に73年前、リトルボーイと言われる原子爆弾が投下され当時広島県産業奨励館と呼ばれたこのドームの上空600メートルで爆発し、一瞬にして十余万人の命を奪ったとのことでした。ドームの周りには外国からの人たちも多く、手を合わせ、お祈りをして

会長挨拶 続き

いる姿を見ると、『ア～、今は、平和なんだ！』と感じ、戦争のない世が続くことを念じました。

出席報告

会員数：33名
 出席数：26/33名
 出席率：78.79%
 欠席者：7名（出席免除 3名 86.67%）

ニコニコBOX（敬称略）

原尾 勝：
 本日は国際奉仕のクラブフォーラムです。アジア保護研修所の局長さんであります。林めぐみ様をお招きしてのフォーラムです。宜しくお願い致します。

辻 博：誕生日を祝っていただき、ありがとうございます。

前田 裕弘：寒い日が続いていますがお身体に気を付けて。

井戸憲一郎：寒いですが、お体には気を付けて。

長野 鉄司：今日も元気で。

慶祝行事

1. 会員誕生日のお祝い

2月1日 若山 和正 様
 2月3日 安藤 武司 様
 2月25日 波多野光裕 様
 2月28日 辻 博 様

2. ご夫人誕生日のお祝い

2月6日 川崎 美穂 様
 2月11日 谷藤 成味 様
 2月12日 原尾登志美 様
 2月14日 長野すみ子 様

3. 結婚記念日のお祝い

該当なし

次回例会のご案内

第1709回 例会 2月21日(水)

夜間例会

長良川観光ホテル石金

受付 18:30 例会開始 19:00

担当者：会員増強委員会

会報・広報 2月担当 長野 鉄司

例会行事

クラブフォーラム(7)

国際奉仕委員会

教師 アジア保険研修所

事務局長 林 めぐみ 様

「人づくりを通してアジアの草の根を」

例会風景

